

Cette année, nous apporterons notre soutien à
« **Club Hippique d'Eckwersheim** »

Il permet aux amoureux du cheval et du poney
de pratiquer toutes les disciplines équestres
dans des conditions idéales depuis 1966.

L'incendie dont il fut victime cet été n'a pas altéré
le dynamisme et la motivation des dirigeants et bénévoles.

Nous essayerons de leur apporter tout notre soutien
lors de ce moment de partage et de tradition



*Avec la participation
de la Paroisse Protestante d'Eckwersheim
du Comité des Fêtes d'Eckwersheim,
des Enfants de l'Ecole d'Eckwersheim,
des Associations d'Eckwersheim,
de Bénévoles d'Eckwersheim,
des Commerçants d'Eckwersheim,
du Conseil Municipal des Jeunes,
et de la Commune d'Eckwersheim*

